
Communiqué de presse

Grand-Lancy, le 17 novembre 2014

Avis de grève déposé par le SEV : les tpg s'organisent pour réaliser un service minimum.

Ce lundi 17 novembre 2014, la direction des Transports publics genevois a pris acte de l'avis de grève déposé par le Syndicat du personnel des transports – SEV. L'entreprise s'organise pour assurer un service minimum ce mercredi 19 novembre, jour du mouvement social. Toutefois, les tpg sensibilisent la population et leur clientèle au fait que les horaires seront fortement perturbés et les invitent à consulter régulièrement les habituels canaux d'information sur l'état du trafic tpg.

Le Syndicat du personnel des transports – SEV a déposé ce matin, par voie de tract et de communiqué de presse, un avis de grève pour ce mercredi 19 novembre 2014, de 3h00 (premières prises de service du personnel tpg) au lendemain même heure (fins de service).

La direction des Transports publics genevois a pris acte de cette décision. L'entreprise **s'organise en conséquence afin de maintenir un service de transport public minimum ce mercredi**. Toutefois, **ne sachant pas encore combien de conducteurs useront de leur droit de grève, ni les effets concrets de ce mouvement social, les tpg prévoient d'importantes perturbations sur le réseau et la tenue des horaires**. Aussi, ils invitent la population et leur clientèle à se renseigner, avant tout déplacement, via les habituels canaux d'information sur l'état du trafic tpg : site Internet tpg, applications pour smartphones, bornes et écrans aux arrêts.

Si le Conseil d'administration et la direction des tpg comprennent parfaitement les inquiétudes des collaborateurs de l'entreprise, ils regrettent toutefois ce recours à la grève à la veille du vote du contrat de prestations 2015-2018 par le Grand Conseil, à la mi-décembre. D'ici là rien n'est encore joué. Des revendications maximalistes ont, quoi qu'il en soit, peu de chance d'aboutir.

Les tpg réfutent également les allégations du SEV selon lesquelles il manquerait actuellement quelque 130 postes de conducteurs pour répondre à l'offre et maintiennent que l'effectif actuel répond aux besoins, permettant d'offrir à la population genevoise un service de qualité jour après jour.

Isabel Pereira, attachée de presse
T +41 22 308 35 29, pereira.i@tpg.ch

Les Transports publics genevois tpg sont l'opérateur de transport public de référence de la région genevoise. Ils ont pour mission de contribuer à la gestion de la mobilité sur leur territoire en proposant une offre de qualité dans le respect des principes du développement durable. Les tpg visent dans toutes leurs actions l'excellence au service de la collectivité publique. Ils agissent dans le cadre d'un contrat de prestations renégocié tous les quatre ans avec l'État de Genève.